

El gobierno del municipio de Centro a través de la **Dirección de Fomento Económico y Turismo** impulsa el **“Love Fest by Tardes del Edén”** evento el cual consiste en organizar y promover un festival de música electrónica para atraer visitantes locales y foráneos, especialmente atender el segmento de jóvenes. Uno de los objetivos también es impulsar transversalmente a la **“Zona Luz de Villahermosa, Barrio Mágico”** como destino turístico. Las actividades se realizarán este 14 de febrero en las escalinatas de Lerdo en un horario de 17:00 a 20:00 hrs., donde un grupo de reconocidos DJ'S en acompañamiento de músicos locales ofrecerán una fusión de ritmos e iluminación entre lo electrónico, dance, pop con toques de jazz, boleros y música romántica en el marco del día del amor y la amistad, por lo que se:

CONVOCA

Al apasionante concurso para DJ's locales, con la oportunidad de destacar en el escenario del Love Fest by Tardes del Edén. A continuación, se detallan las bases y condiciones para participar:



Formato de presentación

Enviar un enlace de Soundcloud o Mixcloud que contenga una sesión grabada con una duración exacta de 60 minutos.

El formato de la sesión puede ser WAV, MP ó M4a formato de audio.

II. Estilo musical

Se busca Deep House y Organic House.

III. Originalidad

La evaluación se centrará en la creatividad y originalidad de la mezcla presentada.

IV. Criterios de jurado

El jurado calificador estará compuesto por DJ's especializados, quienes analizarán la mezcla de canciones y la armonía musical de su trabajo. También es importante compartir la publicación del evento en sus redes sociales para obtener “reacciones” a fin de promocionar la actividad.

V. Fecha límite de participación

La fecha límite para enviar las participaciones es el día miércoles 7 de febrero del 2024.

VI. Recepción de las propuestas

Deberán enviar el link del Soundcloud o Mixcloud al correo electrónico emartinez@villahermosa.gob.mx

VII. Publicación de resultados

Los resultados se darán a conocer el 10 de febrero del 2024 mediante redes sociales del gobierno del municipio de Centro.

VIII. Premios

El DJ ganador tendrá la oportunidad de ser el DJ Warm Up del evento “Love Fest by Tardes del Edén”, el 14 de febrero haciendo su presentación de 17:00 hrs. a 18:00 hrs.

IX. Fines de la convocatoria

Promover un evento que oferte una plataforma para los jóvenes con nuevas propuestas musicales, además puede ser un espacio para fomentar las actividades con sana convivencia en el Barrio Mágico “Zona Luz de Villahermosa”.

¡Esperamos contar con la participación de talentosos DJ'S! Esta es una oportunidad única para destacar en el escenario del festival de música electrónica que busca posicionarse como uno de los atractivos para visitar nuestra ciudad.

Agradecemos a todos los participantes su atención y les deseamos mucha suerte.

Cualquier situación no prevista en la presente convocatoria será resuelta por la Dirección de Fomento Económico y Turismo del H. Ayuntamiento de Centro.

Para mayores informes:

Oficinas de la Dirección de Fomento Económico y Turismo, ubicadas en calle Doña Fidencia No. 724, col. Centro, Villahermosa, Tabasco.

Teléfono: (993) 314 80 72.

Horario de atención: lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hrs. www.villahermosa.gob.mx.

